

REUNIONES MEDIÚNICAS



**CONOZCA EL PROYECTO,
“ESPIRITIZAR”**

VISITE NUESTRO SITIO:

www.espiritizar.com.br



PROJETO

ESPIRITIZAR

Qualificar e Humanizar para Espiritizar

LA MEDIUNIDAD EN NUESTROS DIAS

LA MEDIUNIDAD EN NUESTROS DIAS

- La mediunidad ha sido muy difamada en los últimos tiempos. Muchos espiritistas han manifestado que a causa de esto se debería suspender el intercambio mediumnico en los Centros Espíritas. Otros piensan que debieran entregarse sin reservas a este fenómeno. ¿Cuál debe ser nuestra actitud frente a este asunto?

LA MEDIUNIDAD EN NUESTROS DIAS

ESCEPTICISMO
DUDA
SISTEMATICA
FALTA DE
RAZONAMIENTO
Y REFLEXIÓN

MEDIUNIDAD
TERAPEUTICA
CON JESÚS
USO DEL
SENTIDO COMÚN
RAZONAMIENTO,
REFLEXIÓN Y
SENTIMIENTO

MISTICISMO
MISTIFICACION
CREENCIA CIEGA
FALTA DE
RAZONAMIENTO
Y REFLEXIÓN

Mateo 6:24 - Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a Mamon.

EL MEDIUM DEBERA TENER EL VALOR DE PERMITIRSE SER UN APRENDIZ DE LA VIDA EN UN PROCESO DE AUTO-TRANSFORMACION, EN BUSCA DE SU AUTO-ILUMINACION POR MEDIO DE LA MEDIUNIDAD TERAPEUTICA CON JESUS,- ES FUNDAMENTAL OIR LAS VOCES – ALERTA QUE NOS INVITAN A SER APRENDICES DE LA VIDA ,APRENDICES DEL GRAN ILUMINADOR, JESÚS

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- El Libro de los Médiums item 28. “Entre los convencidos por medio de un estudio directo pueden distinguirse:
- 1º “Los que creen pura y simplemente en las manifestaciones.

El Espiritismo es para ellos una simple ciencia de observación, una serie de hechos más o menos curiosos; a éstos les llamaremos "espiritas experimentadores".

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

■ “2º Los que ven en el Espiritismo otra cosa más que los hechos; comprenden la parte filosófica; admiran la moral que se deduce, pero no la practican. Su influencia sobre su carácter es insignificante o nula; nada cambian en sus costumbres, y no se privarían de un solo goce; el avaro es siempre miserable, el orgulloso siempre lleno de sí mismo, el envidiado y el celoso siempre hostiles; para ellos la caridad cristiana sólo es una bella máxima: éstos son los "espiritistas imperfectos".

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- “3º Aquellos que no se contentan con admirar la moral espiritista, si no que la practican y aceptan con todas sus consecuencias. Convencidos que la existencia terrestre es una prueba pasajera, procuran sacar provecho de sus cortos instantes para marchar en el camino del progreso, el único que puede elevarles en la jerarquía del mundo de los Espíritus, esforzándose en hacer el bien y en reprimir sus malas inclinaciones;

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

■ “Sus relaciones son siempre seguras, porque su convicción les aleja de todo mal pensamiento.

En todas sus cosas la caridad es la regla de su conducta: éstos son los "verdaderos espiritistas", o mejor dicho, los "espiritistas cristianos".

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

■ “4º Hay, en fin, los "espiritas exaltados".

La especie humana sería perfecta si sólo tomara siempre la parte buena de las cosas. En todo, la exageración es dañosa; en Espiritismo da una confianza demasiado ciega y a menudo pueril en las cosas del mundo invisible, y hace aceptar, muy fácilmente y sin comprobación, lo que la reflexión y el examen demostrarán lo absurdo y la imposibilidad; .”

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- El Libro de los Médiums ítem 350. “Si el Espiritismo debe, así como está anunciado, conducir a la transformación de la humanidad, esto sólo será posible por el mejoramiento de las masas, y no llegará sino gradualmente y poco a poco por el de sus individuos. ¿Qué importa el creer en la existencia de los Espíritus, si esta creencia no lo hace mejor, más benévolo, más indulgente para con sus semejantes, más humilde y más paciente en la adversidad?”

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- **¿Para qué le sirve al avaro el ser espiritista, si siempre es avaro; al orgulloso, si siempre está lleno de si mismo; al envidioso, si siempre tiene celos? Todos los hombres podrían, pues, creer en las manifestaciones, y la humanidad quedar estacionada.**
- **Pero no son estos los designios de Dios. Todas las sociedades espiritistas formales deben dirigirse hacia el objeto providencial agrupándose alrededor de ellas los que tienen unos mismos sentimientos;.**

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

■ “Entonces habrá unión entre ellas, simpatía, fraternidad, y no un vano y pueril antagonismo de amor propio, de palabras más bien que de cosas; entonces serán fuertes y poderosos, porque se apoyarán sobre una base inalterable: el bien para todos; entonces serán respetadas e impondrán silencio al torpe sarcasmo, porque hablarán en nombre de la moral evangélica respetada por todos.

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- “Tal es el camino por el cual nos esforzamos en hacer entrar al Espiritismo. El estandarte que enarbolamos muy alto, es el del "espiritismo cristiano y humanitario" y nos consideramos felices al ver reunirse a su alrededor tantos hombres en todos los puntos del globo, porque comprenden que aquí está el áncora de salvación, la salvaguardia del orden público, la señal de una era nueva para la humanidad.

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- **“Invitamos a todas las sociedades espiritistas a que concurren a esta grande obra; que de una a otra parte del mundo se tiendan la mano fraternal y confundirán el mal encerrándole en confusas redes”.**

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

■ (El Evangelio Segun el Espiritismo – Capítulo XVII item 4 – “El Espiritismo bien comprendido, pero, sobre todo, bien sentido, conduce forzosamente a los resultados expresados más arriba,(caracteres del hombre de bien) que caracterizan al verdadero espiritista como al verdadero cristiano, siendo los dos una misma cosa. El espiritismo no viene a crear una moral nueva; facilita a los hombres la inteligencia y la práctica de la de Cristo, dando una fe sólida e ilustrada a los que dudan o vacilan.

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- “[...] Se reconoce el verdadero espiritista por su transformación moral y por los esfuerzos que hace para dominar sus malas inclinaciones”.

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- (Misioneros de la Luz – André Luiz capítulo 3 páginas 34 y 106 – Orientaciones de Alexandre)
- “[...] - El Espiritismo Cristiano es la reviviscencia del Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo, y la mediumnidad constituye uno de sus fundamentos vivos. Pero, la mediumnidad no es exclusiva de los llamados “médiums”. Todas las personas la poseen, pues significa percepción espiritual, que debe ser incentivada en nosotros mismos. Sin embargo, no será suficiente percibir. Es imprescindible santificar esa facultad, convirtiéndola en ministerio activo del bien .”

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- “–Mediumnidad –prosiguió él, arrebatando nuestros corazones constituye “medio de comunicación”, y el propio Jesús nos afirma: “Yo soy la puerta... si alguien entra por mí, será salvo y entrará, saldrá y hallará pastos”. ¿Por qué audacia incomprendible imagináis la realización sublime, sin amar al Espíritu de Verdad, que es el propio Señor?”

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- ¡Oídmme, hermanos míos...! ¡Si os disponéis al servicio divino, no hay otro camino sino ÉL, que detenta la infinita luz de la verdad y la fuente inagotable de la vida! ¡No existe otra puerta para la mediumnidad celeste, para el acceso al equilibrio divino que anhelaís en el recóndito santuario del corazón! Solamente a través de ÉL, viviendo sus lecciones sublimes, alcanzaréis la sagrada libertad de entrar en los dominios de la Espiritualidad y de ellos salir conquistando el pan eterno que os saciará el hambre para siempre.

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- Sin el Cristo, la mediumnidad es un Simple “medio de comunicación” y nada más; mera posibilidad de información, como tantas otras, de la cual podrán valerse también los interesados en perturbaciones, multiplicando infelices presas. ¡Acordaos, pues, de que la Ley Divina, jamás endosó el cautiverio ni sancionó jamás la esclavitud! ¿Olvidasteis la divina palabra que pronunció:

“Vosotros sois dioses”?

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- Mensaje del Espíritu de Verdad en el Evangelio Segun el Espiritismo Capítulo VI item 5 – Ese mismo mensaje se coloca en el capítulo XXXI del Libro de los Médiums - mensaje IX y Kardec hace un comentario acerca de quién lo firmó - "Esta comunicación, obtenida por uno de los mejores médiums de la Sociedad Espírita de París fue firmado con un nombre que por respeto no nos permite reproducir, sino bajo todas las reservas, fue tan grande el insigne favor de su autenticidad y porque a menudo se ha abusado demasiado de el, en comunicaciones apócrifas. Este nombre es el de Jesús de Nazaret ".

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- – “Vengo, cómo en otro tiempo, entre los hijos descarriados de Israel, a traeros la verdad y a disipar las tinieblas. escuchadme. El Espiritismo, como otras veces mi palabra, debe recordar a los incrédulos que sobre ellos reina la verdad inmutable, el Dios de bondad, el Dios grande que hace crecer la planta y levantar las olas. Yo revelé la doctrina divina; yo, como un segador, até en haces el bien esparcido por la humanidad, y dije: Venid a mí, vosotros los que sufrís.”

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- “Pero los hombres ingratos se desviaron del camino recto y ancho, que conduce al reino de mi Padre y se han extraviado en los ásperos senderos de la impiedad. Mi padre no quiere aniquilar la raza humana; quiere que, ayudándoos unos a otros, muertos y vivos, es decir, muertos según la carne, porque la muerte no existe, os socorráis, y que no ya lá voz de los profetas y de los apóstoles, sino la voz de aquellos que ya no existen, se haga oír para gritaros:

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- **“¡rogad y creed! porque la muerte es la resurrección, y la vida es la prueba elegida, durante la cual vuestras virtudes cultivadas deben crecer y desarrollarse como el cedro..**

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- **“Hombres débiles que comprendéis las tinieblas de vuestras inteligencias, no alejéis la antorcha que la clemencia divina pone en vuestras manos para iluminar vuestro camino, y conduciros como niños perdidos al regazo de vuestro Padre.**

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

- “Estoy demasiado conmovido de compasión por vuestras miserias, por vuestra inmensa debilidad, para no tender una mano caritativa a los desgraciados extraviados que, viendo el cielo, caen en el abismo del error. Creedme, amad, meditaad las cosas que se os revelan; no mezcléis la zizaña con el buen grano, las utopías con las verdades.

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

■ “¡Espiritistas! amaos: he aquí el primer mandamiento; instruíos: he aquí el segundo. Todas las virtudes se encuentran en el Cristianismo; los errores que se han arraigado en él son de origen humano; y he aquí que desde más allá de la tumba donde creíais encontrar la nada, hay voces que os gritan: ¡Hermanos! nada perece: Jesucristo es el vencedor del mal; sed vosotros los vencedores de la impiedad.

(El Espíritu de Verdad. París, 1860.)

EL MÉDIUM ESPÍRITA-CRISTIANO

AMOR



INSTRUCION

**EDUCACION
DEL
ESPÍRITU
INMORTAL**



**CONSCIENCIA
ESPÍRITA**

**REUNIONES
SÉRIAS**

REUNIONES SÉRIAS

- El Libro dos Médiuns – Allan Kardec – capítulo XXIX – REUNIONES Y SOCIEDADES ESPIRITISTAS– ítem 327 – “Una reunión sólo es verdaderamente seria cuando se consideran las cosas útiles, con exclusión de todas las demás ”.
- Ítem 331 – “Una reunión es un ser colectivo cuyas cualidades y propiedades son la resultante de todas las de sus miembros, y forman como un manojo; así, pues, este manojo tendrá tanta más fuerza cuanto más homogéneo sea.”

REUNIONES SÉRIAS

- **Item 332 – “El recogimiento y la comunión de pensamientos, siendo las condiciones esenciales de toda reunión formal, se comprende que el número demasiado crecido de los asistentes, debe ser una de las causas más contrarias a la homogeneidad. Ciertamente no hay ningún límite absoluto para este número, y se concibe que cien personas, suficientemente recogidas y atentas, estarán en mejores condiciones que diez que estuviesen distraídas y en desorden.**

REUNIONES SÉRIAS

- “pero también es evidente que cuanto más grande es el número, más difícil es que las condiciones tengan efecto. Es un hecho probado por la experiencia que los pequeños grupos íntimos están siempre más favorecidos por hermosas comunicaciones, y es por los motivos que hemos explicado.”

REUNIONES SÉRIAS

- **Item 341 – “[...] las condiciones más favorables para una sociedad que aspira a conciliar la simpatía de los buenos Espíritus, y a no obtener sino buenas comunicaciones separando las malas.**

Estas condiciones están todas en las disposiciones morales de los asistentes; se resumen en los puntos siguientes:

- **Perfecta comunidad de miras y de sentimientos;**
- **Benevolencia recíproca entre todos los miembros;**

REUNIONES SÉRIAS

- Abnegación de todo sentimiento contrario a la verdadera caridad cristiana;
- Deseo único de instruirse y mejorarse por la enseñanza de los buenos Espíritus y sacar provecho de sus consejos. Cualquiera que se persuada que los Espíritus superiores se manifiestan con el objeto de hacernos progresar y no para nuestro placer, comprenderá que deben retirarse de aquellos que se limitan a admirar su estilo sin sacar de él ningún fruto, y no toman el atractivo de las sesiones, sino por el mayor o menor interés que les ofrecen según sus gustos particulares;

REUNIONES SÉRIAS

- “Exclusión de todo lo que en las comunicaciones pedidas a los Espíritus, sólo tendrían un objeto de curiosidad;
- “Recogimiento y silencio respetuosos durante la conversación con los Espíritus;
- “Concurso de los médiums de la asamblea con abnegación de todo sentimiento de
- orgullo, de amor propio y de supremacía y por el único deseo de hacerse útiles.”